



Entran 4 de cada 10

Aspiran a licenciatura en UdeG 45,785 personas; entran 17,582. Habría disponibles aún 694 espacios en centros universitarios.

Para la mayoría, el deseo de estudiar el nivel superior en la Universidad de Guadalajara (UdeG) tendrá que esperar.

Para ingresar a una licenciatura en el ciclo escolar 2016B, 45 mil 785 personas se inscribieron como aspirantes; 17 mil 582 fueron admitidos, es decir, el 38.4 por ciento, informó ayer el Rector general, Tonatiuh Bravo Padilla.

En nivel medio superior, los aspirantes fueron 69 mil 163; los admitidos, 52 mil 520, es decir, el 75.94 por ciento, o tres de cada cuatro aspirantes.

De acuerdo con Bravo Padilla, en esta ocasión los dictámenes de ingreso a nivel medio superior presentados son del ciclo 2016B y 2017A.

"Es la primera vez que publicamos ya los dos dictámenes al mismo tiempo", expresó el Rector, "los de medio superior sabrán si fueron admitidos en un ciclo u otro".

En cuanto a la admisión de centros universitarios, mientras en la Zona Metropolitana la admisión fue de 38.8 por ciento, en los regionales es de 49.9 por ciento, y en la universidad Virtual asciende a 84.8 por ciento.

Para Bravo Padilla, mientras en los últimos 9 años la demanda de ingreso se ha incrementado 41.4 por ciento en el nivel superior, la admisión lo ha hecho 46.79 por ciento en este mismo lapso.

, recordó Bravo Padilla.

"La Universidad de Guadalajara, continúa contribuyendo de manera sustancial a la consecución de esta meta y al incremento de oportunidades", consideró el Rector.

Por otra parte, el crecimiento en la demanda para nivel medio superior en los últimos diez años ha sido del 44.76 por ciento, mientras la absorción se ha mantenido atrás, con un 33.6 por ciento.

Pero aunque aún falta para lograr los estándares del Plan Nacional, Bravo resaltó las labores realizadas por la institución.

"No es menor el esfuerzo que hace la Universidad de Guadalajara en comparación con otras instituciones y que la Universidad de Guadalajara se sigue distinguiendo por el incremento permanente de oportunidades para los jóvenes", dijo, al referirse a instituciones como la UNAM.

Hasta el momento, según el coordinador de control escolar, Roberto Rivas Montiel, en los centros universitarios aún habría 694 espacios disponibles.

Tonatiuh Bravo Padilla Rector de la UdeG

"La meta de cobertura establecida en el Plan Nacional de Desarroll para este nivel es de 40 por ciento para 2018".

Fuente: www.mural.com